



HAMILTON GANA EL GP DE MÉXICO Y LLEGA A RÉCORD DE VICTORIAS

F1 FÓRMULA 1
GRAN PREMIO
DE MÉXICO 2016

» **EL PILOTO** de la Escudería Mercedes se coronó en el Autódromo Hermanos Rodríguez; suma su triunfo 51, con lo que iguala a la leyenda Alan Prost; su coequipero, Nico Rosberg, quedó en el sitio dos. **págs. 28 y 29**

HAMILTON (izq.) y Nico Rosberg (der.) con el ingeniero de Mercedes (centro), ayer.

Foto: EFE



OCTUBRE
mes de lucha contra
el cáncer de mama

La Razón

DE MÉXICO

www.razon.com.mx

LUNES 31 de octubre de 2016 » Nueva época » Año 8 Número 2310

PRECIO » \$7.00

HA PISADO RECLUSORIOS NORTE, ORIENTE...

Liberan jueces hasta en 6 ocasiones a ladrón frecuente

Por Carlos Jiménez

LUIS SALAS PACO tenía 18 años cuando entró a prisión en 2007 por robo; por ser primodelincuente un juzgador del Tribunal de Justicia de la CDMX lo excarceló

EL HOMBRE ha reincidido en el mismo delito en los últimos nueve años; hace dos semanas fue detenido por séptima vez, ahora por asaltar un negocio **pág. 13**

SU FICHA CRIMINAL
Las fotos de sus expedientes muestran cómo el rostro del delincuente se ha transformado en nueve años.



En 2007
Tenía 18 años; fue capturado y encerrado por primera vez en el Reclusorio Norte. Su número de reo fue el 7947.



En 2011
Reaprehendido por cuarta ocasión y de nuevo por robo; ingresó al Reclusorio Norte con la ficha número 7672.



Hace unos días
Recapturado afuera de un 7-Eleven de la colonia Roma; acababa de hurtar 677 pesos de la tienda.

EN CÁRCELES DE VENEZUELA HAY MÁS COMIDA QUE EN EL SÚPER

» En Tocarón venden alimentos y artículos de higiene más caros que en los mercados, pero no hay que hacer fila; acude cualquier tipo de gente a comprar **págs. 18 y 19**

Testimonio

Ana, ama de casa
"Mi novio, que está preso por ladrón, todos los fines de semana me arma un combo con leche, harina, arroz, aceite, huevos, champú... de todo. Incluso hago compras y les vendo a mis vecinos que están desesperados porque no consiguen nada"

Hermano del Chapo emboscó a militares para rescatar al que sabe de las finanzas del cártel

» Aureliano Guzmán Loera ordenó el ataque para liberar a Julio Ortiz Vega, El Kevin, sicario que conoce la forma en que opera el grupo delictivo y quien era trasladado por el Ejército; la PGR cuenta con videos **pág. 3**



7 506176 237613